

## Guillermo Buenamigo dejó de ser el entrenador de San Martín de Monte Comán



Si bien el fútbol sanrafaelino se encuentra parado hasta el próximo 31 de julio, San Martín de Monte Comán tuvo la noticia de que Guillermo Buenamigo dejó de ser entrenador y de esta forma la Primera A ya tiene su primer DT que deja su cargo.

La decisión fue consensuada junto a toda la comisión directiva y se aleja del “Ferroviario”, solamente dirigió tres partidos, victoria ante Pedal de visitante 2-1, en la 2ª fecha cayó 2-0 frente al Sportivo Balloffet y caída ante Quiroga como local por 3-2.

Diario San Rafael dialogó con el ahora exentrenador del “Albinegro”, quien brindó detalles de este alejamiento: “Me voy de la institución porque no pudimos llegar a un acuerdo con la comisión, y por ahora he dado un paso al costado, más que nada tengo que irme porque pasa por lo laboral”.

Además, explicó: “El balance es muy positivo, siempre conté con el apoyo de la comisión, de jugadores y del cuerpo técnico. Dejo un plantel numeroso alternando juveniles con jugadores de experiencia, dejamos una idea clara de juego a cada jugador, en total estuve 14 partidos-amistosos y campeonato oficial-lo cual nos sirvió para darle rodaje a jugadores del club”.

Por su parte en este aspecto y del futuro deportivo de la institución, añadió: “Yo creo que

si la comisión logra mantener el proyecto, es muy probable que en un futuro Monte Comán sea un rival muy duro para cualquiera, todo depende de trabajar con criterio y humildad. Ojalá esta comisión directiva que está en el cargo se pueda acomodar y así lograr la identidad que están buscando, sobre todo el sentido de pertenencia”.

Al consultarte de lo que significa esta institución nos subrayó: “El club es muy importante en mi vida, porque gracias a él pude terminar mi secundario, conocí a la mujer de mi vida- Miriam-y lo más importante es que tengo muchas amistades que perduran en el tiempo y la distancia gracias al club”.

“No me quiero olvidar de los títulos que logré que fueron tres muy importantes y también me tocó jugar una final por el descenso en un mano a mano contra Rincón del Atuel, ese fue muy especial porque volví a jugar luego de 6 años alejado y me tocó patear el ultimo penal que nos dio la chance de jugar la promoción y luego salvarnos”, recalcó sobre el aspecto deportivo.

Finalizando contó de lo que será su futuro como entrenador y explicó: “Si la idea siempre va ser dirigir, si no es acá será en otro lado. Es muy difícil desvincularse del fútbol cuando te apasiona, solo es lograr compensar las horas laborales, con las horas que se necesita para entrenar”.